

夏季語学研修報告書

研修先大学	ポートランド州立大学
研修期間（日数）	2024年8月12日（月）～8月30日（金）（3週間）
YNUでの所属学部・学年・氏名	都市科学部 3年

① 英語力について（研修前・後でどのように変わったか）

リスニング・スピーキングが向上したと感じる。English conversation・American Business どちらの授業も常に英語を使っている状況のため、自分の考えを文章化する練習になった。また、日常生活においては、現地の人と会話する際に、完全に会話を理解することは難しかったが、リスニングが徐々に慣れていく感覚があった。

② 語学研修の授業における取組で良かった点・反省点

良かった点は、発音・会話など、普段あまり取り組まないことに取り組めたことである。語学研修前の英語学習では、資格のための文法・リーディングの学習のみに留まっていた。しかし、授業では発音の練習・Small Talk の練習など、より実践的な学習に取り組めたのは、実りのある時間であった。反省点は、もっとスピーキングの練習をしておけばよかったことである。授業内で発言の機会があり、考えがまとまっていもどう英語で表現すればよいか分からない、ということが多々あった。考えを文章化し、それを伝えることの重要性を感じた。

③ 語学研修の感想

3週間という短い期間の中で、英語学習へのモチベーションが非常に上がる研修であった。自分自身、大学入学以降、英語を学習する目的が資格取得のみになってしまっていた。研修の中で、自分の考えを英語で伝えること・日常生活で英語を聞き取ることがいかに難しいかを実感し、英語学習は極めて広い世界であることを改めて感じた。英語学習を資格取得という義務的なものにするのではなく、幅広く楽しみながら学んでいく姿勢を持ち、視野を広げるきっかけとなった。

④ 後輩へのアドバイス

語学研修は、英語学習の視野が広がる本当に良い機会だと思う。しかし、ただ行って学ぶだけでは何も得ることはできない。目的意識をしっかりと持つことで、夏休みの貴重な3週間をより有意義なものとしていけるだろう。

⑤ 研修中の写真

